

Medio	Canal 13
Fecha	16-05-2012
Mención	Sigue polémica por dichos de ex Decano de Arquitectura de la U. San Sebastián. Habla Decano de Educación de la Universidad Alberto Hurtado.

Sigue polémica por dichos de ex Decano de Facultad de Arquitectura de la U. San Sebastián

- Todavía no se apaga la polémica por los dichos de el ahora ex Decano de la Facultad de Arquitectura de la Universidad San Sebastián en que calificó a sus alumnos falta de cultura y además de poco sofisticados. Se le pidió la renuncia y ayer pidió perdón. Hablan: -Albert Tidy, escuela arquitectura U. San Sebastián -Sebastián Muñoz, pdte. Centro de Alumnos Arquitectura -Juan García Huidobro, Fac. Educación U. Alberto Hurtado -Mónica Jiménez, ex ministra de Educación -Gabriel Boric, presidente Fech Conducción: Polo Ramírez y Constanza Santa María